



# FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN e.V.

Freie Bürger für Baden-Baden e.V. · Lichtentaler Straße 33 · 76530 Baden-Baden

Stadt Baden-Baden  
1. Bürgermeister  
Herrn Alexander Uhlig  
Marktplatz 2  
76530 Baden-Baden

16.04.19

## **Anfrage der FBB – Ein Ende der Sperrung der Seelachstraße**

Sehr geehrter Herr Uhlig,

namens und im Auftrag der Fraktion der Freien Bürger für Baden-Baden (FBB) im Gemeinderat stelle ich hiermit die folgenden Fragen an Sie:

- 1. Wie lange noch wird die Seelachstraße halbseitig gesperrt bleiben?**
- 2. Welche genauen Ergebnisse und Zeitpläne haben die Besprechungen mit dem angeblichen neuen Bauherren gebracht?**
- 3. Welche Eigenmaßnahmen plant die Stadt, um den unmöglichen Zustand für die Anwohner der Baustelle und die Leidtragenden der Straßensper- rung der Seelachstraße zu beenden?**
- 4. Welche Regressmöglichkeiten gegenüber dem Bauherren sind rechtlich und tatsächlich möglich?**

Wir haben in dieser Angelegenheit mehrfach nachgehakt und in fast jeder Bauaus- schusssitzung nachgefragt.

Die Situation ist prinzipiell seit über 3 Jahren (!) unverändert, Baustopp seit über drei Jahren, die Seelachstraße seitdem halbseitig gesperrt.

Freie Bürger für Baden-Baden e.V. · Lichtentaler Straße 33 · 76530 Baden-Baden · Telefon 07221/93 5777  
Mail: [info@fbb-baden-baden.de](mailto:info@fbb-baden-baden.de) · [www.fbb-baden-baden.de](http://www.fbb-baden-baden.de)

Rechtsform: Eingetragener Verein · Registergericht Baden-Baden VR 840  
Vorstand: 1. Vorsitzender: Dipl.-Kfm. Tilman Schachtschneider · 2. Vorsitzender: Prof. Dr. med. Heinrich Liesen  
Sparkasse Rastatt-Gernsbach: IBAN: DE49 6655 0070 0000 424374 · BIC: SOLADESIRAS

Mittlerweile haben Sie die verlassene Baustelle Seelachstraße zur Chefsache erklärt. Und prompt kam damit auch Bewegung in diese leidige Angelegenheit. Sie hätten sich mit dem Bauherrn (das sei ein in Baden-Baden „verwurzelter Mann“), und dessen Rechtsanwalt zu einem „guten Gespräch“ zusammengesetzt. Dabei sei nun festgelegt worden, dass man die Angelegenheit „zu einem guten Ende“ führen wolle.

Geschehen ist allerdings bis heute wenig: nur das Baufeld scheint von Bauschutt gesäubert zu sein. Oben, in der Seelachstraße arbeitet die Ampel auf der Höhe der Baustelle unverdrossen weiter: die Straße bleibt halbseitig gesperrt. Für Fußgänger gibt es keinen sicheren Fußweg.

Wir bitten um baldige Beantwortung unserer Fragen und darum, den Bürgern eine Lösung der problematischen Situation anzubieten.

Mit freundlichen Grüßen

**Freie Bürger für Baden-Baden e.V.**



Martin Ernst

Stadtrat und Geschäftsführer

PS: In Lichtental soll sich mittlerweile eine Bürgerinitiative organisieren, die endlich Fortschritte und vor allem ein Ende dieser halbseitigen Straßensperrung sehen will. Es scheint dringend geboten, dass die Gefahrenquelle auf der Seelachstraße und die Gefährdung der Anwohner in der Dimpfelbachstraße behoben wird.